



Sortie à Plassac

publié le 08/11/2018

Le 18 octobre, les élèves de 5ème Latinistes se sont rendus à Plassac, près de Blaye, pour découvrir les vestiges d'une villa gallo-romaine, dont de magnifiques mosaïques. Ils se sont également initiés à la découverte des techniques romaines pour les fresques et les mosaïques. Ce fut une belle journée, enrichissante et active. Les photos de cette sortie sont visibles sur la télévision du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.